
     2022(令和 4)年度 日本体育大学神奈川県同窓会 「総会」 

                             川崎市産業振興会館 

                           2022 年 6 月 11 日(土)19:00～ 

次  第 

                             進行：荒井副事務局長 

 

Ⅰ．開会のことば                 川崎地区 元木亮二会長 

 ・本校は 6 月 2 日より京都に修学旅行に行った。京都駅周辺は中高生の姿が多く見られ

たが、観光地は少ない。コロナ前に戻ることを祈念している。 

 

Ⅱ．会長あいさつ  山口隆会長より 

   今回、総会を行うことができて嬉しく思う。はじめに、P２３の名簿にもある入澤顧

問をお招きした。入澤様は以前に県の同窓会の活動に多大な功績をお残しになった。一

言ご挨拶をいただきたい。 

 

〇入澤様より・・・現在、日体大の評議委員を仰せつかっている。今後何かありましたら

情報を上に伝えていきたいと思う。 

 

・大学の方も学部などが増えてきている。 

・地区負担金の登録数の変更については、前回の会議で質問があり、調べた結果、今年度、 

変更の年度に当たっている。 

・管理職調査など、お忙しい中協力をいただき感謝している。 

 

Ⅲ．協議内容                 (議長：三浦半島地区 吉野会長)  

(書記：川崎地区 事務局書記)                  

 1. 2021(令和 3)年度 事業活動報告                                          P 2 

・感染予防対策を優先とし事業を自粛した為、打ち合わせや各種活動が十分にでき 

ない状況であった。 

  ・横線部分は中止になった活動。 

  ➡承認されました。 

 

 2. 2021(令和 3)年度 会計決算報告 

 (1)一般会計……八尾次期会計                                             P 3 

 (2)特別会計（委託・基金）…新井会計                                     P 4 

 (3)監査報告……和田監事  

   ・3 月 26 日 川崎市立川中島中学校にて、山口会長同席のもと監査を実施。記   

載の通りで間違いはなし。 

➡承認されました。 

 

 3. 2022(令和 4)年度 事業活動計画(案)                                      P 6 

   ・事業活動計画は感染対策を最優先と考え、流動的にならざるを得ない状況である 

    が、計画は前向きに考えていきたい。 



   ・会議開催についは、事務局からのメール配信を基本としたい。 

   ・5 月かながわ日体未来塾「教職講座」については、昨年に引き続き 佐藤広継 様 

    による“教育実習、教員採用試験に役立つ関連資料”が作成され、ホームページ 

    へ掲載しております。ご覧ください。 

   ・10月 8日の事業などの予定については、今後確認していく。 

   ・11 月のフェスティバルについては、現段階では参加を見合わせる方向。人手の確

保が困難なため。 

   ・12 月の忘年懇親会については、次回の拡大役員会で話し合いのうえ決定したい。

今年度、川崎地区が担当となっている。もし実施の場合、川崎地区の現役の職員が

多数参加する。次回の話し合いについては川崎地区の意向を尊重させて頂く。 

    

   〇横浜地区 巴事務局長より質問 

   ・教育実習生巡回指導員全体反省会の日程を下げてほしい。 

   ➡大学の方の日程の関係がある。事務局で大学に確認する。 

 

   ➡承認されました 

 

 4. 2022(令和 4)年度 予算(案)  

(1)一般会計予算（本年度、各地区会員数の確認有り）……八尾次期会計         P 7 

➡承認されました 

 

  (2)特別会計予算（委託・基金）…新井会計                                   P 8 

 ＊校友課及び大学への助成金申請を本年度より実施する予定 

  ・実習生巡回指導に対する予算は、現在予算化されていないので、出すことができな

い。今後は事務局と加藤先生と相談する方向。 

➡承認されました 

 

5. 弔意に関する規定について 

 ☞別紙資料                                                             P10 

  ➡承認されました 

 

6. その他 

  神奈川県同窓会役員選出規定（令和 3 年度～の適用）                       P11 

  会 長：川崎 ⇒ 横浜 ⇒ 北相西 ⇒ 西湘 ⇒ 北相東 ⇒ 湘南 ⇒ 三浦半島 

監 事：三浦・湘南 ⇒ 北東・西湘  ⇒ 北西・横浜 ⇒ 川崎・三浦 ⇒ 湘南・北東 

    西湘・北西 ⇒ 横浜・川崎 

  ・昨年度から会長は順番で。令和 3 年の川崎地区からスタート。 

 

【議長・書記解任】 

 

 

 



7. 報告・確認事項 

 (1)会員名簿の配布について 

・後日各地区へ 2 部ずつ配布致します。部数等につきまして要望があれば事務局長ま 

 でご連絡下さい。 

・10 月には 2 部ずつ渡すことができる予定。 

 

  (2)負担金の納入について 

 ☞別紙資料                                                             P13 

  ・今年度改めて確認させていただいた。北相東は昨年度の人数。 

 

 (3)HP に関すること 

  議事録については昨年度掲載が遅くなってしまい、申し訳ありませんでした。 

  過去 2 年間は、各地区の活動が殆どなされていなかった為、掲載されておりません。 

 

 (4)バナー広告の依頼について                                              P14 

  予算確保の一端として、各地区１つの協力業者を探していただくと有難い。 

 

  (5)教育実習巡回指導員について 

 ・本年度は対面しての指導体制となっています。 

 ・指導員不足のため、各地区にて人材の掘り起こしをお願いします。 

 ＊指導員が不足している状況を鑑み、大学側との対応相談が必要と感じられる。 

 

  (6)日本体育大学同窓会に関すること 

 全国代表者会議(代議員会)が 5 月 28 日(土)に開催され、山口会長が zoom にて参加し 

 ました。☞別紙資料                                                     P16 

   ・大学側も学生の確保が難しくなっている。学部の幅を広げ多くの学生に入って欲し

い思いがある。 

   ・学生の進路については、教員を希望している数が減少してきている。 

 

  (7)役員改選・会員数確認・名簿作成の予定一覧について 

 ☞別紙資料                                                             P19 

 

  (8)令和 3 年度 B 項表彰結果について 

   ☞別紙資料                                                             P20 

   ・A 項表彰については、再度本部に確認させていただく。 

 

  (9)その他 

   ・商標登録申請書について 

   ☞別紙資料                                                             P21 

   ・役員一覧表、委員名簿、支部役員一覧表、地区役員等名簿                 P23 

   ・日本体育大学神奈川県同窓会規約                                       P32 

   〇三浦地区 吉野研修委員より質問 



   ・地区で実施している実習生対策講座、補助をお願いすることは可能か。 

   ・現在、本部からの助成金が無くなっており、予算化できていない。今後、予算化で

きるよう予算書を見直す方向で考えたい。 

 

Ⅳ．閉会のことば                   湘南地区 内藤副会長 

 ・久しぶりに総会を開くことができたことは良かった。今後、様々なところでうまくいか

ない部分も出てくるかと思う。一つ一つ確認しながら丁寧にやって頂ければありがたい。湘

南についてもコロナの影響で会費収入が難しくなってきている。今後も県の同窓会とお互

いに確認しながらやっていきたい。本日はありがとうございました。 

 

                          文責：川崎地区事務局書記 


